



FGR investiga a alcaldesa por homenaje a *El Mencho*

La pesquisa en contra de Anavel Ávila, edil de Coalcomán, Michoacán, y otros funcionarios municipales se centra en su posible asociación delictuosa con el *Cártel Jalisco*; líderes locales de Movimiento Ciudadano aseguran que el partido está del lado de la ley

EL DATO

La presidenta Claudia Sheinbaum dijo que se pronunciará sobre el caso este lunes.



Indagan a funcionarios y a la edil de Coalcomán

FGR investiga asociación delictuosa contra servidores públicos por homenajear a *El Mencho*; Movimiento Ciudadano dice estar del lado de la ley y apegado a la legalidad

**CARLOS ARRIETA,
ALELHÍ SALGADO
Y PEDRO VILLA Y CAÑA**

Corresponsal y reporteros

—estados@eluniversal.com.mx

Morelia.— La Fiscalía General de la República (FGR) investiga a la alcaldesa de Coalcomán, Michoacán, Anavel Ávila Castrejón, y demás funcionarios municipales que homenajearon en un acto cívico al líder del *Cártel Jalisco Nueva Generación (CJNG)*, Nemesio Oseguera Cervantes, *El Mencho*, además de a los que participaron en la entrega de juguetes y regalos para los niños, donados por ese grupo criminal.

Fuentes de la FGR señalaron que la carpeta de investigación es por asociación delictuosa en contra de Ávila Castrejón y demás servidores públicos. Entre los funcionarios identificados en los videos dados a conocer por EL UNIVERSAL se ve a Caín Salvador Sánchez Mendoza y a Rafael Vargas Reyna, síndico y director de Seguridad Pública municipal, respectivamente, que también son objeto de investigación.

También están en la indagatoria Mauricio Godínez Madrigal, síndico suplente, así como los regidores de Movimiento Ciudadano, Jairo Ávila Cervantes, Vicente González Barahona, Urania Velen Ramos Casares,



Arely López Figueroa, Uriel Orozco Arredondo, Francisco Javier Andrade Barajas, Sarai Mora Guízar, Patricia Chávez Mendoza, José Rafael López, Jesús Blanco Barajas, Jessica Sánchez Abarca y Paola Nereyda Guízar Zepeda.

En tanto, el líder estatal de Movimiento Ciudadano (MC), Antonio Carreño Sosa, pidió que, en caso de que exista una apología del delito o la presunción del mismo, “se deben llevar a cabo las investigaciones correspondientes”.

En un comunicado, Blanco Barajas aseguró que “Movimiento Ciudadano siempre está del lado de la ley y apegado a la legalidad” y agregó que confía plenamente en que las autoridades estatales y federales harán las indagatorias necesarias para la presunción de ilícitos cometidos en Coalcomán.

“En caso de corresponder a una situación como la mencionada, se debe actuar en consecuencia, ya que todo ciudadano debe responder por sus actos, pero también se debe deslindar a quien no tiene responsabilidad en los señalamientos. Bajo

ninguna circunstancia, Movimiento Ciudadano apoyaría la apología de delitos o grupos”, finalizó Antonio Carreño.

Postura, hasta el lunes

La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo informó que será el lunes cuando se pronuncie sobre el caso de la alcaldesa de Coalcomán, Michoacán, Anavel Ávila Castrejón, y demás funcionarios municipales que homenajearon en un acto cívico a Nemesio Oseguera Cervantes, *El Mencho*.

A su llegada a la comunidad de Buceñas, en Bahía de Banderas, Nayarit, para inaugurar el tercer tramo de la Autopista Jala-Puerto Vallarta, la jefa del Ejecutivo federal fue cuestionada por la prensa sobre este hecho, pero evitó pronunciarse.

“Ya lo comentamos el lunes, compañeros”, respondió.

¿Debería separarse la presidenta municipal del cargo?, se le insistió. “Ya lo vemos el lunes”, indicó.

Durante el acto oficial, la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo afirmó que la corrupción se quedó en el pasado, y que los gobiernos de la llamada Cuarta Transformación buscan erradicar cualquier forma de corrupción. ●



FOTOS ESPECIAL

Funcionarios de Coacomán están involucrados en una polémica, luego de que en un acto público agradecieron al líder del Cártel Jalisco Nueva Generación por la donación de juguetes para niños del municipio.